## CAMINO ANDADO

• Tiene estudios en Cultura de la Legalidad por The George Washington University.

• Fue delegada en la Cumbre Mundial de Desarrollo Sustentable en Sudáfrica.

• Es
licenciada
en Lengua
Inglesa por
el Tec de
Monterrey
y mestra
en Administración
Pública por
la UANL.

## **#CLAUDIASHEINBAUM**

## NOMBRA A GLOUTHIER AL FRENTE DEL IME

LA PRESIDENTA ELECTA
DESTACÓ EL APORTE A
LA 4T DE LA SINALOENSE



VÍCTOR ORTEGA



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

Tatiana Clouthier, exsecretaria de Economía de este gobierno, será la titular del Instituto de los Mexicanos en el Exterior (IME) en la administración de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

En conferencia de prensa en su casa de transición, explicó que Clouthier "conoce de este tema muchísimo y va a tener la cercanía viviendo en Nuevo León, pues todo o que tiene que ver con la atención de los mexicanos en el exterior, particularmente en Estados Unidos.

Sheinbaum agradeció a Clouthier, al tiempo que reconoció el papel que ha desempeñado la exsecretaria de Economía en la 4T y detalló que el cargo lo platicaron y decidieron en conjunto.

"Lo platicamos juntas. Nos queremos mucho. Le tenemos mucho agradecimiento por todo



AÑOS DE EXPE-RIENCIA EN EL SERVICIO PÚBLICO TIENE CLOUTHIER.



VECES HA SIDO DIPUTADA FEDERAL. lo que ha hecho por el movimiento", señaló.

La presidenta electa también se refirió al paro de labores de trabajadores del Poder Judicial de la Federación, en rechazo a la propuesta de reforma que se discutirá en la Cámara de Diputados.

Dijo que se respetarán los derechos de los trabajadores, pero consideró que con la reforma habrá más autonomía, y aseguro que en el tema de carrera judicial, quienes aspiren a un cargo podrán postularse y presentar un examen como se hace hasta la fecha.

"Respetamos su protesta, pero no coincidimos, está muy claro que se respetarán los derechos laborales, todos, sobre el tema de carrera judicial, una mujer me preguntó sobre los que hacen exámenes y eso permanece y eso lo dice la iniciativa", expresó.

En la conferencia estuvo presente Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, adelantó que en el Congreso Nacional del partido se realizará el 22 de septiembre y que la nueva dirigencia entrará en vigor el 1 de octubre, cuando inicia la administración de Sheinbaum.

"Estamos en la recta de la renovación. Será muy ordenada, que resulte con una dirigencia muy fuerte, organizada, apoyada por la militancia. El mejor legado es dejarla con más instrumentos y posibilidades para que siga nuestro partido y el movimiento", dijo. 10